

26. Januar 2008, Werden Kurier



„Völl Freud“ mit Ruhr-Doping zum Rosenmontagszug

Es schwimmt so einiges im Wasser der Ruhr. Eine Verbindung zwischen der Belastung mit der Chemikalie PFT und dem Doping-Jahr 2007 hat die Karnevalsgesellschaft Völl Freud auf ihrem Motivwagen für den Essener Rosenmontagszug gezogen. Gestern Mittag wurde der Wagen von den Aktiven um Ehrenpräsident Werner Katz (2.v.r.) aus der Halle in Essen-West geholt, wo in den letzten Wochen fleißig am Werdener Panorama und den Radrennfahrern gebastelt und gemalt wurde. Entwurf und Arbeitszeichnungen stammen wieder von Katz, der seit 70 Jahren (!) im Karnevalsgeschehen aktiv ist. Foto: Debus-Gohl